
落合第一地区協議会は、本年 4 月より第 3 期に入り、団体推薦委員 20 名、公募委

員 20 名の計 40 名にて新体制によりスタートいたしました。 

 当落合第一地区協議会では、各プロジェクトチームが地域で起きているそれぞれの諸

問題や課題に取り組んでおり、今期からは「みどり・環境 PT」を新たに立上げ、環境

問題を始め、さまざまな問題を委員全員で考え、精力的に取り組む体制を整えてきてお

ります。 

 今後の地区協議会自体の在り方としては、培ってきました５年の活動を礎として、実

績を積み重ね、町会、地域団体、そして地域住民の皆さんと共に連携を取り、安全・安

心な町づくりを目指し、地域自治の推進を図って参りたいと思います。 

 

落合第一地区協議会だより 

 平成 2２年第９号 
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ともにつくるみどり豊かで安心なまち 
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地区協フェスタは「落一地区協議会を地域の皆様に周知すること」を

第一の目的としたイベントであることから、いかに多くの方に来ていた

だくかを全てに優先しました。決して多いとは言えないスタッフが様々

な知恵を出し合い、協力しました。チラシのレイアウトに工夫を凝らし、

スタンプラリー、絵葉書や栞の配布、去年に引き続き、焼き芋や野菜の

販売等で人の流れを作り、自転車講座、腹話術、鼓笛隊演奏、DVD 視聴

などの鑑賞、マイ箸やペンダント作り、エアバイクなどの体験

や観測等、内容は多岐にわたり、充実していました。 

    来場者が去年より多かったことで、地道な一歩は進めたので

はないかと思います。 

一緒に活動してくれたすべての人に、この場を借りて感謝い

たします。 
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特集特集特集特集：：：：地区協地区協地区協地区協フェスタフェスタフェスタフェスタ開催開催開催開催    

地区協地区協地区協地区協フェスタフェスタフェスタフェスタ大盛況大盛況大盛況大盛況！！！！！！！！    

みどり・環境 PT は、落合のみどりと環境を地区の皆さんと共に考え、守ろうと今年度生

れたばかりのほやほやのプロジェクトチームです。 

今回のフェスタで取り上げた四つの展示テーマとねらいを、簡単に紹介させてもらいます。 

１）マイ箸・ペンダントづくり 

良い森を育てるときに間伐材が生まれます。この有効利用は大変なエコになります。間伐

材で自分の箸を作ってもらい、この事を知ってもらうのがねらいです。 

２）空気の汚れを測ろう 

落合の空気の汚れ（二酸化窒素濃度）の測定に皆さんに参加し

てもらい、考えてもらうのが目的です。 

３）自転車で発電体験 

普段使っている電気を自分で発電するとどんなに大変かを体

験してもらいました。もうムダ使いは出来ません。 

４）顕微鏡で葉っぱの観察 

顕微鏡で葉の気孔（細胞）を見てもらい、みどりの大切な働き

のことを知ってもらうのが主旨です。 

私共は、みどりを増やし、より住み良いまちにする為に皆さん

と一緒に考え、進めたいと思います。ご意見、ご要望を「みどり・

環境 PT」にお寄せください。 

２．地域のみどりと環境を考える 

みどり・環境 PT リーダー 島村 信 
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１．全員の力で作ったフェスタ 

地区協フェスタ実行委員長  森山 崇 



 

 

 

 阪神大震災から 15 年、震災に対する緊張感が薄ら

いできている事を考え、震災現場の写真パネルと非常

時の備品（非常食や防災グッズ）展示を行いました。

特に非常食については、皆さんに試食をしていただき

ました。簡易トイレやサバイバルシートなど、普段目

にしない物もあり、興味深げに見ていらっしゃいまし

た。販売してほしいという声もあがる程でした。 

 又、自転車による交通事故が増えていることから、戸塚警

察の協力をいただき、「大人向け自転車安全利用講座」を開

催しました。交通法規や保険のお話、DVD の放映などによ

り、解りやすい講座になりました。講座の後には交通少年団

の演奏と、婦警さんによるめずらしい腹話術もあり、楽しい

地区協フェスタになりました。 

これからも、地域の安全に関わる細かい事柄に目を向けて

行きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 地区協議会により、課題の解決及びまちづくりが図られていますが、

地域の歴史認識とまちの魅力の周知が根幹になると思います。そのた

めに上映した落合の昔日の DVD は、戦争体験からの復興を経て、現

在までの変遷を如実に伝えてくれました。緑深く湧き水に恵まれた昔

日に比し、厳しい自然の現実と、今

後の重要な地域課題をものの見事

に指摘しています。 

 3 年を要して収集された昔日の写真、資料の展示は

大変好評でした。懐かしいセピアの世界に多くの方が

引き込まれ、より広い住民への周知のために、次回展

示の要望まで頂きました。地域への理解が愛着を育み、

我々の活動がより多くの耳目に触れ、地域の真実を次

世代に継承する仕事が究極の課題だと考えています。 

安全・安心 PT リーダー 竹内 佳苗 

特集特集特集特集：：：：地区協地区協地区協地区協フェスタフェスタフェスタフェスタ開催開催開催開催    

３．災害に対する緊張感を持つ事が大切 

「ふるさと落合を語る座談会」ＤＶＤは、平成 23 年 1 月 15 日より貸出しを致します。

詳しくは落合第一地区協議会事務局（落合第一特別出張所内）へお問い合わせください。 

０３－３９５１－９１９６  担当 関口 

４．地区協フェスタにおけるふるさと落合ＰＴ 

ふるさと落合ＰＴリーダー 今井 茂子 
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本年 10 月 14 日、区議会に於いて、足かけ四年に渡って検討を

してきた新宿区の自治基本ルールを定める、「新宿区自治基本条例」

が制定されました。新宿区の地域特性を踏まえ、それを活かしなが

ら、新宿区という単位で物事を考え、決めて行く場合の役割や方法

を定める新宿区の最高規範としての条例です。平成 23 年４月１日

から施行されます。 

私たち新宿区民が、地域自治を推進する上でも大切な条例です。この条例を詳しく説

明した冊子が落合第一特別出張所にありますので、ぜひお手にとりじっくりとご覧くだ

さい。新宿区の未来を切り開く、より良い自治を目指すためにも、みんなで自治につい

て考えて行きましょう。 

 

 

 

 

落合第一地区協議会では、第 3 期委員を随時募集しています（10 名）。 

地域活動をやってみたい！と、ほんの少しでも思ったら、ぜひご応募ください。 

 

１１１１．．．．会議会議会議会議のののの日日日日    

  ◎毎月第 1 火曜日午後７時から全体会議を開催します。 

  ◎プロジェクトチームは活動に応じ随時会議の日を決めています。 

２２２２．．．．応募応募応募応募できるできるできるできる方方方方    

  18 歳以上の方で、落合第一特別出張所管内に 1 年以上在住・在勤・在学の方です。 

３３３３．．．．募集人員募集人員募集人員募集人員    

  10 名（先着順） 

４４４４．．．．申込申込申込申込み・み・み・み・問合問合問合問合せせせせ先先先先    

  落合第一地区協議会事務局 （落合第一特別出張所内）  

  電話 ３９５１－９１９６  ＦＡＸ ３９５２－３１８１ 
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編集後記編集後記編集後記編集後記    

今年は、記録的夏の猛暑からいきなり本格的“冬”となり、寒さが身体にこたえます。 

インフルエンザやノロウィルスなどの話題も増えてきました。みなさん体調など崩されていま

せんか？ 

さて、広報 PT に所属させていただくことになり、早速、編集後記を仰せつかりました。 

私が地域活動に携わらしていただくなかで、いちばん大切に捉えている事は情報の共有です。

成員に公平に精度の高い情報がもたらせられることにより、議論が充実すると考えるからです。

広報 PT は、地区協議会と地域住民･町会はじめ、地域団体との継ぎ目の役割だと思います。

微力ではありますが、少しでもお役に立ちたいと思います。 

伊藤 芳弘
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